DICE POLÍTICO





## Opositores Carroñeros; narco-gobierno, responden

## Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

No le gustó, para nada a la Presidenta Claudia Sheinbaum que la oposición de Alejandro Moreno "Alito" del PRI y Ricardo Anaya del PAN, le hayan restregado que Morena son un narco-gobierno, y obviamente sobre una campaña para viralizar narcopresidente y narcopresidenta.

Y desde luego al propio presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña que carroñero es que ellos, en la 4T no atiendan a las madres buscadoras, pues lejos de buscar soluciones, se lavan las manos como Poncio Pilatos para echar la culpa a los demás.

Es el pleito que se va agravando día a día entre el gobierno de la 4T y la oposición, Sheinbaum ahora se queja que le están generando una campaña negra a su gobierno y amenazó que buscará descifrar quien está atrás.

Los opositores reprobaron el mensaje de Noroña por querer sembrar la duda si en realidad son esas prendas y zapatos encontrados de los desaparecidos, fue secundado también por la Presidenta que los llamó carroñeros porque han explotado, mediáticamente los campos de exterminio culpando a su administración.

No pierda de vista que este miércoles en la sesión del Senado y en la Cámara de Diputados, sus presidentes, el senador Noroña y de San Lázaro, el diputado Sergio Gutiérrez, ambos de Morena, tendrán que conducir el tema que sin duda subirá de tono en el debate y sin duda el lodazal que saldrá por los campos de exterminio.

Dependerá las tablas de Ricardo Monreal para calmar las aguas en San Lázaro, pero se ve difícil que pase lo mismo en la Cámara Alta porque Adán Augusto como mandamás de Morena está enfrascado con los opositores, aunque el más débil será, sin duda Noroña, pues no goza del respaldo de la mayoría de sus compañeros.

Vamos a ver que dice también Movimiento Ciudadano en la voz de su coordinador, Clemente Castañeda que ya no encuentra la salida y más por la ausencia del propietario del partido naranja, Dante Delgado y del líder nacional, Jorge Alvarez Máynez.

Castañeda prácticamente ya se le agotaron las palabras para seguir en la defensa ante ese insulto de horror de esos campos de exterminio que se registraron en el gobierno pasado de los gobiernos naranjas Enrique Alfaro y hoy de Pablo Lemus.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SECCIÓN

19/03/2025

OPINIÓN



El Fiscal general, Alejandro Gertz Manero sabe que debe haber responsables, porque incluso ese predio donde se hizo el hallazgo por las madres buscadoras, lo había asegurado la Guardia Nacional sin reportar absolutamente nada.

Por lo pronto, el ausentarse de Dante Delgado y del flamante líder nacional del partido naranja, Jorge Alvarez Máynez, a Clemente Castañeda le dejaron el paquete y no es un tema ligero, le tocó dar la cara, MC está sumido en un desprestigio que difícilmente se puede entender que pueda salir para presumir de sus diez millones de votos.

## **REFORMA AL ISSSTE, NACIO MUERTA**

Ricardo Monreal informó que ayer en la Cámara de Diputados, su presidente, Sergio Gutiérrez recibió, formalmente la solicitud del Gobierno de Claudia Sheinbaum de retirar la reforma al a la Ley del ISSSTE.

En la misiva firmada por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela, hicieron esa petición luego de la reunión, en el transcurso del día que sostuvieron la Presidenta con los lideres del SNTE.

Esa reforma nación muerta porque los maestros difícilmente la podían dejar pasar, les afectaría hasta el alma y en Palacio Nacional lo sabían.

Tal vez por eso Monreal cuando llegó a San Lázaro, no quiso sesionar para discutirla, pues los maestros tomaron la Cámara de Diputados y el escenario se agravaría.

De no haberle dado reversa, Sheinbaum sabía que los maestros no se iban a quedar con las manos cruzadas, había la advertencia de cerrar incluso, en todo el país los aeropuertos. Fácil no la tenía, por eso el gobierno tuvo que echarla atrás, contra su voluntad.

Jachavez77@yahoo.com